

La Tercera
29 Mayo 1988.

Jaime Guzmán, al constituir movimiento en Iquique **La UDI deberá servir de pilar en próximo Gobierno**

IQUIQUE (Dora Chipoco Jorquera).- La UDI deberá servir de cimiento y uno de los pilares esenciales en los cuales se sustente el próximo gobierno, una vez obtenida la victoria en el plebiscito. Así lo señaló en Iquique el presidente del movimiento UDI por el "sí", Jaime Guzmán Errázuriz, en la constitución del movimiento en Iquique, realizada la noche del viernes en el Salón Lirima de la Hostería Cavancha.

En su intervención, que cerró el acto de constitución, Guzmán manifestó que la UDI actualmente tiene dos objetivos fundamentales. Por una parte colocar todos los esfuerzos para colaborar por el triunfo del "sí" en el plebiscito presidencial que se avecina, y por otro lado echar, simultáneamente, las bases de un futuro partido político que se legalizará como tal tan pronto sea posible.

Más adelante indicó que es indispensable que todo chileno advierta que el destino del plebiscito afectará vitalmente

su propia existencia: "Nadie puede, frente a un desafío semejante, asumir una actitud pasiva e indiferente. Nadie puede creer que sosteniendo que no desea meterse en política va a ser ajeno a los efectos que se deriven del resultado plebiscitario".

Guzmán agregó que la UDI nació como un movimiento que procuró y hoy reanuda su marcha como un movimiento que sigue procurando implantar un nuevo estilo de hacer política: "Verificamos

una realidad objetiva: la política, los políticos y los partidos, sufren un desprestigio generalizado a los ojos de la ciudadanía, y hay que reconocer que ese desprestigio es merecido". Ante eso señaló que habían dos caminos posibles: o marginarse o implantar un nuevo estilo de hacer política, opción que tomó la UDI, que no quiere confundirse con los demás movimientos políticos. Esa sería la razón del éxito de la UDI.



Jaime Guzmán junto a directivos locales de la UDI en Iquique.